

Nueva York y campañas políticas: los recuerdos de Pedro Pablo Díaz con "El Negro"

Cuando Miguel 'El Negro' Piñera tenía diez años, dejó atrás Santiago para mudarse a Nueva York con su familia. Su padre había asumido como embajador de Chile en las Naciones Unidas, y él, todavía niño, comenzó a descubrir el mundo con una curiosidad que nunca lo abandonaría.

Sebastián Piñera, en ese entonces, estudiaba en el colegio Verbo Divino y luego Ingeniería Comercial en la Universidad Católica. Allí conoció a su gran amigo Pedro Pablo Díaz y juntos se iban de vacaciones a visitar a su familia. Díaz recuerda que muchas veces tuvieron que ir a dejar a "su hermano chico" al colegio.

Relata con nostalgia que "cuando nevaba, nos íbamos con Sebastián y con él a tirarnos en trineo a Central Park o a patinar en hielo en Rockefeller Center".

Pasaban muchas tardes cantando baladas de los años 60 y 70, como *Blowin' in the Wind*, de Bob Dylan. "El Negro era un gallo que cantaba desde muy niño, andaba siempre con su guitarra al lado y cantaba todo el día, era un enamorado y un enfermo de la música".

Ya en la vida de adultos, Díaz o el 'PPP' (Pedro Pablo Piñera, como le decía "El Negro", debido a que lo consideraba un hermano más) cuenta que "siempre lo apoyé en todas sus cosas, tanto en sus negocios como en su vida personal".

Díaz fue vicepresidente para América Latina de The Coca Cola Company y "El Negro" llenó sus restaurantes, *pubs* y bares con sus productos. "Hacíamos negocio. Poníamos los avisos de Coca-Cola afuera de los restaurantes".



LA SEGUNDA

El expresidente Sebastián Piñera y su hermano Miguel en 1989.

Además, era el animador oficial de cada evento de la empresa. Ahí estaba él, guitarra en mano, siendo "el maestro de ceremonias" de la fiesta. También en los cumpleaños, en las reuniones en casa, "para mi cumpleaños 40... él llegaba con su guitarra y nos entretenía a todos".

Recuerda que Sebastián y Miguel compartieron habitación toda su infancia, tanto en Nueva York como en Santiago, y que el menor de sus hermanos "acompañó en todas sus campañas" a su hermano político. "Nos subíamos al camión y era el gran director de los *shows*", dice.

"Estudioso de la música, enamorado de la vida y espectacularmente fraternal con sus hermanos", así es como describe a quien hoy recuerda como su "hermano chico".